

Pour clore cette année scolaire, l'équipe enseignante vous propose des "portes ouvertes" à l'école le samedi 25 juin à partir de 10h00.

Vous pourrez y visiter l'exposition intitulée « la maison de tous les dangers » (présentée par la Croix Rouge), à laquelle les enfants de l'école maternelle participeront le vendredi 24/06.

La matinée se terminera par un pot offert par le Sou des Ecoles.

La mairie sera présente pour récupérer les dossiers d'inscription au périscolaire et répondre aux questions des parents (la mairie vous fera parvenir des informations par mail d'ici là).

Comptant sur votre présence.

Les enseignantes.

